



Los 25 de la UE combatirán el aumento de la osteoporosis y la diabetes

1 **EFE. Luxemburgo.**

1 La osteoporosis y la diabetes son dos enfermedades que la Unión Europea (UE) se dispone a combatir, según decidieron ayer los 25 ministros de Sanidad comunitarios.

1 El Consejo de ministros aprobó sendos documentos en los que establecen estrategias para facilitar la coordinación y la lucha contra ambas enfermedades.

La osteoporosis es una enfermedad silenciosa de la que el paciente no tiene conciencia hasta que se produce la ruptura de algún hueso, y puede provocar una muerte prematura.

Los Veinticinco se comprometieron a impulsar un plan de acción entre todos los ministerios de Sanidad europeos y elaborar recomendaciones para prevenir el avance de la enfermedad.

Los países de la UE se intercambiarán datos así como mejores prácticas, para extenderlas posteriormente al resto de los socios comunitarios. Entre 2002 y 2004, la Fundación Internacional contra la osteoporosis recibió apoyo financiero de Bruselas para luchar contra la enfermedad.